

Fecha <b>16.07.2010</b>	Sección <b>Pasiones</b>	Página <b>40</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

TEC SANTA FE

## Inicia 2º simposio sobre integración de tecnología en aulas de LA

[ REDACCIÓN ]

■ La empresa Texas Instruments y el Tec de Monterrey Campus Santa Fe inauguraron el Segundo Simposio Latinoamericano para la Integración de la Tecnología en el Aula de Ciencias y Matemáticas.

De acuerdo con los organizadores, el evento que culmina el próximo sábado en las instalaciones de esta institución educativa, tiene el propósito de mejorar la calidad de la educación de las matemáticas y ciencias, fomentar el intercambio de ideas entre maestros.

“El Simposio es un espacio de discusión en torno a cómo se pueden introducir las tecnologías digitales al aula de matemáticas, para que nuestros estudiantes aprendan en un ambiente en donde se haga uso de todos los recursos expresivos de las nuevas tecnologías”, refirió Socorro Valero, maestra en ciudad Madero, Tamaulipas.

Durante este simposio, maestros de matemáticas y ciencias de secundaria, preparatoria, y universidad dieron talleres prácticos y ponencias donde demostraron el uso apropiado para la tecnología en el aula.



Página 1 de 1  
\$ 6592.95  
Tam: 69 cm2  
JMENDOZA